

# 内部東小学校だより

自然と地域を愛し、人間性豊かにたくましく生きる子どもの育成

四日市市立内部東小学校 令和4年9月2日 第7号

### <u>2学期スタート</u>

夏休みを終え、子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきました。喜びとともに、 子どもたちの心身の健康を守る責任の大きさに、身の引き締まる思いです。第7 波到来で、過去最高の感染者数を日々更新する状況の中、ご家庭でしっかりと感 染対策等にお取組みいただき、ありがとうございました。



始業式では、「こころ、元気」な2学期にしようと話をしました。そのために、①「笑顔であいさつをしよう」、②「友だちが元気になることをしよう」と呼びかけました。どちらも、相手がいてこそのキャッチボールです。まず自分から行動することで、みんなの心が元気な内部東小学校をつくっていってほしいと願っています。

## 引き続き、感染症対策にご協力を

9月に入っても新型コロナウィルス感染者数が高い状況にあります。1学期同様に、同居家族に風邪・熱症状がある場合は、症状が解消するまで、きょうだいを含めて、念のための自宅待機をお願いします。また、2学期からは教育委員会が開設していた休日中のコロナ報告窓口がなくなりましたので、月曜日(月曜が休みの場合は火曜日)に学校に連絡いただくようお願いします。

また、8月19日付で、文部科学省から、「新型コロナウィルスの感染が確認された場合の対応ガイドライン」改定の通知がありました。同一学級内で複数陽性者が発生した場合に学級閉鎖を行うことは従来通りなのですが、「複数の児童生徒等の感染が確認された場合にあっても、その間で感染経路に関連がない場合や、他に感染が広がっている恐れがない場合は学級閉鎖を行う必要がない」とされました。家族や学童、習いごとなど、近しい人に陽性者がいて、感染経路が学校以外であるということが想定される場合は、学級閉鎖の判断対象から外れるということになり、同じように複数陽性者がいても、閉鎖になる学級とならない学級が出てきます。そのため、陽性の報告を受けた際には、周りに陽性となった人がいるかどうかの聞き取りをさせていただきますのでご協力のほどよろしくお願いします。

#### 学校行事について

現在のところ、以下のように予定しています。感染状況により、直前の変更をお願いすることも あります。

○**修学旅行(6年)** 10月3~4日 **京都、三重**で実施予定。

○**自然教室(5年)**10月17~18日 **1泊2日で**実施予定。

○運動会 (全校) 11月5日(土) 昨年同様、半日開催にて実施予定。

※詳しい内容や参観の制限については現在検討中です。

〇授業参観 11月28日(6年生) 11月29日(5年生)

12月 1日(4年生) 12月 2日(3年生) 12月 5日(2年生) 12月 6日(1年生)

※5~1年生は、授業参観後、PTA学年委員選出を行う予定です。

## タブレットについて

学校だより5号でお知らせしたように、タブレットのアダプターについては、2学期以降は各ご家庭での保管をお願いしています。学校からタブレットを持ち帰ったときには、ご家庭でフル充電いただき、翌登校日に充電済みのタブレットを持たせていただくようお願いします。